

Les Bilans sportifs

1. Section VTT /Route Sénior/Master : (Raphael Bordet, Romain Boucher, Damien Nortès, Antoine Combet)

Actifs sur les courses locales en France et en Suisse avec comme fait d'arme remarquable en VTT-XC catégorie Master un podium 100% évianais au Trophée du Semnoz.

1er Romain Boucher qui devient Champion départemental et vice-champion régional, 2ème Damien Nortès, vice-champion départemental et 3ème Raphael Bordet qui complète le podium.

2. Juniors : (Théo Mathieu et Allan Dussaucy)

Juniors 1ère année qui ont découvert la catégorie avec des sélections départementales (Tour du Léman) et pour Théo une participation à la relevée flèche ardéchoise. Des résultats de bon augure pour l'année prochaine et qui commence à porter leurs fruits en cyclo-cross en cette fin de saison.

De nouveaux coureurs viendront étoffer l'effectif la saison prochaine.

3. Cadets : (Thomas et Romain Kauffmant – Arthur Labbe)

Bon début de saison avec des participations encourageantes dans de grandes épreuves en Rhône-Alpes et en Suisse avant une accumulation de pépins physiques pour les 2 frères avec des chutes, accidents de la route... avec comme finalité une saison gâchée que Romain tente de reprendre en cyclo-cross avec une hernie discale.

Espérons que 2020 ne ressemble pas à 2019 et que le plaisir de courir et de s'entraîner revienne.

4. Minimes :

4.1 Minimes garçons :

Les garçons ont participé prioritairement au TDJC intégré à l'école de vélo avec de bons résultats et une sélection départementale au TRJC pour Zian Bouvier.

Sur route Zian a pris une bonne 8^{ème} place au très montagneux championnat de Haute-Savoie avec une 12^{ème} et 13^{ème} place pour Loïc Lacroix et Max Henry.

Max a participé de son côté sur la piste à Aigle au trophée romand avec de prometteuses performances. Il a également participé à des épreuves en Bretagne avec l'apprentissage des bordures et du placement dans des pelotons importants.

Titouan a commencé la saison plus tard en raison de sa double activité avec le ski et d'un voyage à vélo à travers l'Amérique de Nord avec sa famille pendant l'été. Il a participé aux bons résultats d'ensemble avec Zian, Loïc et Max.

Titouan et Zian seront cadets l'an prochain.

4.2 Minimes-Cadettes filles :

Le cas des filles est un peu différent car elles sont plus portées sur les compétitions sur route.

Clara Jacquemot est bien-sûr la leader dans cette catégorie composée également d'Amandine Humberst-Fillon, d'Eva David et de Chloé Vallet.

Les filles ont participé aux principales épreuves minimes -cadettes :

- Championnat de Haute-Savoie : Clara titrée, 3^{ème} Chloé en minime et 4^{ème} en cadette pour Amandine.
- Championnat AURA : Clara 2^{ème}, 5^{ème} Chloé en minime.
- 3 manches inter-régionales sous les couleurs de la Haute-Savoie ou d'Evian-vélo. Clara et Chloé se sont qualifiées pour la finale au Tour d'Auvergne avec les meilleures françaises (cadettes & Minimes). Les performances de Clara (2^{ème} au clm individuel et 36^{ème} au général) lui ont ouvert les portes du Championnat de France Minimes-Cadettes à Beauvais le 25 août (73^{ème}).

Les filles ont également participé au TRJC et TFJC avec les écoles de vélo sur lesquels je vais revenir.

5. Ecole de vélo (5-14 ans) :

Cette année a été un peu plus chahutée et après un bon départ nous n'avons pas pu rivaliser avec le Team Allinges-Publier pour la victoire finale au TDJC.

Tout avait bien débuté avec une belle victoire, puis les empêchements, sélections et d'autres évènements impondérables ont quelque peu divisés notre effectif.

Néanmoins, la saison fut très prolifique avec 2 victoires (Motz et Evian) et une seconde place au général (15 victoires individuelles et 48 podiums).

Classement général Trophée Départemental des Jeunes Cyclistes :

- Pré-licenciés : Jesse 2^{ème} & Hélios 5^{ème}
- Poussins : Killian 2^{ème}, Joris 9^{ème} & Victor 16^{ème}
- Pupilles filles : Kelly 3^{ème} & Maya 7^{ème}
- Pupilles garçons : Charly 1^{er}, Maxime 4^{ème}, Téo 5^{ème}, Basile 17^{ème} & Anthonin 18^{ème}
- Benjamins : Alexis 3^{ème}, Enzo 8^{ème} & Lucas 11^{ème}
- Minimes filles : Clara 1^{ère}, Eva 5^{ème} & Chloé 7^{ème}
- Minimes garçons : Zian 4^{ème}, Loïc 10^{ème}, Max 11^{ème} & Titouan 32^{ème} avec 1 victoire au sprint pour Zian à Orcier et une belle 4^{ème} place pour Loïc à Prévessin.
- Club : Evian-Vélo 2^{ème}

6. Trophée Régional des Jeunes Cyclistes (TRJC)

Epreuve disputée par des sélections départementales (sauf pour les féminines) de toute la région Auvergne & Rhône-Alpes à partir de la catégorie pupille (9-10 ans).

Charly VALLET et Kelly DAVID en pupilles, Alexis BOUVIER en benjamin, ZIAN Bouvier et Clara JACQUEMOT en minime ont participé avec la sélection de la Haute-Savoie.

Chloé VALLET a participé avec le maillot d'Evian-Vélo.

Les résultats de nos coureurs furent très bons avec une **victoire par équipe** pour la Haute-Savoie :

- Kelly : 3 podiums et une 2^{ème} place au général
- Charly : 1 victoire en vitesse, 2 podiums et une victoire au général
- Alexis : 1 podium et 7^{ème} place au cyclo-cross
- Zian : 4^{ème} place au clm par équipe
- Clara : 1 victoire au clm, 2 podiums et une 2^{ème} place au général
- Chloé : 2 podiums en route et clm.

7. Trophée de France des Jeunes Cyclistes (TFJC)

Epreuve disputée par des sélections régionales de toute la France à partir de la catégorie pupille qui correspond à un Championnat de France par équipe pour l'école de vélo.

Charly VALLET et Kelly DAVID en pupilles et Clara JACQUEMOT en minime ont participé avec la sélection Auvergne & Rhône-Alpes.

Les résultats de nos coureurs furent très bons et même exceptionnels pour Clara avec une **victoire par équipe** :

- Kelly : 1 victoire au clm/équipe
- Charly : 7^{ème} en vitesse et clm/équipe
- Clara : 3 victoires au clm, vitesse et route et 4^{ème} en cyclo-cross.

Le bilan des organisations

1. Sortie raquettes le 10 février :

Nous avons organisé avec la famille Bouvier la sortie raquettes à la Buchille. Après une montée difficile et la fondue, la descente dans l'orage fut épique.

2. Epreuve du TDJC (école de vélo) au Lyaud le 12 mai :

La commune du Lyaud nous a accueilli pour une manche de jeux d'habileté dans le cours de l'école primaire, une course de côte et la course sur route habituelle.

La météo capricieuse nous a finalement sourie et tout s'est bien passé.

3. Course de la vogue de Cervens (juniors & séniors) le 14 juillet :

Organisée avec le concours de la mairie de Cervens, cette épreuve est une des dernières courses sur route du chablais. Cette organisation aurait mérité une meilleure participation de la part des coureurs.

4. Tour du Chablais (Elites) les 23, 24 & 25 août :

Organisée en partenariat avec l'UC Thonon, c'est principalement André Jacquemot qui pilote pour le club cette manifestation avec la responsabilité du parcours et de la ligne d'arrivée.

5. Epreuve du TDJC (école de vélo) à Evian le 22 septembre :

La ville d'Evian nous a mis à disposition un terrain acquis en 2018 pour organiser un cyclo-cross. Le parcours a été travaillé consciencieusement par Cyril DAVID et Christophe LACROIX pour aboutir à une très belle épreuve avec des virages surélevés et des woops (comme les pros).

Cette manche a marqué la baisse de participation des jeunes au TDJC (80 au lieu de 140 enfants).

Intégration aux organisations du comité départemental et régional :

Laurent Jacquemot a participé avec le CD74 à la journée de PPG le 03 février avec Romain et Thomas Kauffmant et Chloé, Clara et Amandine, et au stage de 5 jours en Ardèche du 23 au 27 février avec nos 3 féminines minimes-cadettes.

Ensuite il est actif dans les commissions minimes/cadettes filles et école de vélo du département en encadrant les 4 manches inter-régionales.

3 éducateurs du club (Dédé, Laurent, Nicolas) ont encadré la sélection 74 au TRJC, Dédé a encadré la sélection AURA au TFJC et participé à l'organisation du Tour du Léman avec le CD74.